

## SGH海外学習 – マレーシア研修を行いました。平成30年1月20日～27日

### ジッ・シン校との交流

1月22日に時習館高校とジッ・シン校との**姉妹校提携調印式**を行いました。



#### プレゼンテーション発表

国内研修を通して取り組んだ研究を、**パワーポイントを用いて英語で発表**しました。発表後に意見交換を行い、互いの歴史・文化についての理解を深めました。



#### 文化交流

**日本とマレーシアの年中行事**について互いに紹介しあうと共に意見交換をし、伝統文化（衣装・習慣・子どもの遊びなど）について、類似点や相違点を比較し、共通理解を図りました。



#### 授業・クラブ活動参加

**英語の授業と生徒クラブ活動**（マレーシア伝統舞踊、ロボティクス部、日本語クラブ、中国伝統楽器オーケストラ部など）に参加し、交流しました。



### 国際企業（インテル・パナン）訪問研修

ジッ・シン校の生徒及び豊橋技術科学大学のインターンと共に、インテル工場を訪問し、**事業内容・企業戦略について講義**や工場見学を通じて、グローバル社会の中で求められる人材について学びました。



### パナン島・パナン本島研修

**プラナカンマンション（パナン島）、ブキマタジャン（パナン本島）** プラナカンマンションやブキマタジャンにある古いマレー文化の村を訪問し、**マレーシア古来の文化や歴史**を学びました。また、ジョージタウンにあるイギリス植民地時代の建造物や、多文化国家の象徴である寺院・教会・モスクを訪問し、**多文化・多民族・多言語社会**について理解を深め、日本文化について考えました。



### 在パナン日本国総領事館

糸井総領事と山川領事から、外交官の仕事やグローバル企業が多く進出してきているパナンの実情と、**グローバル人材**についてのお話をいただきました。総領事との質疑応答を通じ、**外国における日本の役割、領事館の存在意義**、外交官から見た**これから求められるグローバル人材**について学び、理解を深めました。

